
     CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   09/03/2021 

      BOLETIM Nº  010-01/2021 

               E X P E D I E N T E 

************************************************************************************ 
PODER EXECUTIVO: 
 
- PL nº 015-01/2021 – Autoriza a cobrança de contribuição de melhoria em 
decorrência de execução de melhorias na Rua Emílio Haas 
 
- PL nº  016-01/2021 – Autoriza o Poder Executivo a devolver valores à 
empresa Arthez Indústria e Comércio de Cosméticos Ltda, dispensar o 
pagamento de multa e abrir Crédito Suplementar 
 
- PL nº  17-01/2021 – Altera e acrescenta dispositivos na Lei nº 9.903, de 23 
de julho de 2015, que Cria o Fundo Municipal de Desenvolvimento e 
Proteção Florestal e dá outras providências. 
 

- Ofício nº 090-01/2021 – Em atenção ao Ofício nº 065/2021 do vereador 
Alex Schmitt, a Secretaria da Educação (SED) informa que, desde 
2017, vem desenvolvendo projetos e realizando avaliações de Línguas 
Portuguesas e Matemática no intuito de acompanhar o desempenho 
dos alunos e de diagnosticar oportunidades de melhoria. Quanto ao 
programa indicado, a SED informa que está analisando a proposta a 
fim de avaliar a viabilidade de sua implantação. 
 
- Ofício nº 094-01/2021 – Em atenção ao Ofício n° 067/2021 do vereador 

Jones Barbosa da Silva, a Secretaria da Saúde (SESA) informa que a 

realização de procedimentos de caráter eletivo está condicionada ao 

número de cotas que o Estado disponibiliza ao Município de Lajeado.  

- Ofício nº 0108-01/2021 – Em atenção ao Ofício nº 084/202 do vereador 
Sérgio Luiz Kniphoff e ao Ofício 092/2021 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi. Em atenção ao ofício 084/2021, a Coordenadoria 
Especial de Contratação de Serviços e Aquisição de Produtos informa 
que necessita de maiores informações para que possa atender ao 
solicitado. Atualmente existe Ata de Registro de Preços para serviços 
de limpeza de fossa, desentupimento e hidrojateamento, mas não 



existe contrato. Já em relação ao ofício 092/2021, a Coordenadoria 
Especial de Contratação de Serviços e Aquisição de Produtos 
encaminha anexos os documentos solicitados referente ao projeto de 
pavimentação da Avenida dos Ipês.  
****************************************************************************** 
ESTADUAIS: 
 
CORSAN em atenção ao Ofício n° 136-01/2021, referente redução de 
valores das faturas de abastecimento de água em razão das frequentes 
faltas de abastecimento que estariam ocorrendo em determinados 
bairros do Município, bem como de má qualidade da água 
disponibilizada pela Corsan, informa que as demandas foram 
analisadas por técnicos da Superintendência Regional Nordeste e da 
Superintendência de Tratamento. Segue para conhecimento cópia da 
informação 002/2021, onde são tecidas informações e considerações 
acerca do requerido, onde entende-se que não há valores de faturas a 
serem revisadas.     
****************************************************************************** 
CARLOS EDUARDO RANZI (Projeto de Lei CM N° 013-01/2021) 
 
- Projeto de Lei CM N° 013-01/2021 – Prevê publicação nos sítios 
eletrônicos dos órgãos da administração direta e indireta, de listagem dos 
empregados e veículos de empresas prestadoras de serviços terceirizados. 
************************************************************************************ 
EDERSON FERNANDO SPOHR (Req. 295, 296, 302/2021 e Ind. 36) 
 
Req. 295/2021 - Solicita espaço para falar no pronunciamento sobre: 
Saúde; 
Educação; 
Obras; 
Trânsito; 
Segurança; 
Fiscalização. 
 
Req. 296/2021 – Solicita a Secretaria do Planejamento, informações sobre o 
imóvel pertencente à prefeitura localizado na Rua das Laranjeiras, 617, 
bairro Montanha. Gostaríamos de saber se há planos para esse imóvel e 
também solicitamos melhorias em função da proximidade com a Creche 
do bairro Montanha.  Pedimos também que enquanto a casa não for 
utilizada seja feita a sua manutenção adequada pois o telhado está 
desabando e criando mato, o que desagrada muito a vizinhança. 
 



Req. 302/2021 – Solicita o envio do Anteprojeto de lei em anexo, para fins 
de análise e deferimento pelo Chefe do Poder Executivo Municipal. 
 
Solicita à  Sec. de Obras colocação de tampa em um bueiro na esquina da 
Rua Lothar Johan com a rua Zeno Schmatz, no bairro Bom Pastor. A tampa 
está quebrada. 
 
Solicita à Agricultura roçada de mato na área verde no encontro da Rua 
Zeno Schmatz com a Rua Eugenia Mello de Oliveira Kirchein, no bairro 
Bom Pastor, próximo à praça e cancha de areia do bairro. 
 
Solicita ao Meio Ambiente a dedetização da sanga nos fundos do frigorífico 
Dieter, na rua Maria Genoveva Auller, no Bairro Imigrante; 
 
Solicita à Sec. de Obras limpeza das valetas na Rua Aldino Henz no bairro 
Moinhos D ` Àgua.  Quando chove elas entopem com muita facilidade. 
 
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 297, 298, 299, 300, 301/2021 e Ind. 37) 
 
Req. 297/2021 - Solicita ao Poder Executivo a relação de todos os 
empregados de empresas terceirizadas que possuem contrato com o nosso 
município de Lajeado, desde a última divulgação de 17 de fevereiro de 
2020. Como base apresentamos a Carta de Recomendação do Ministério 
Público de Lajeado acerca da necessidade de divulgação específica do 
funcionalismo da ARKI Assessoria e serviços, de onde frisa-se:  
“O desatendimento à presente Recomendação poderá implicar na adoção 
das medidas legais e judiciais cabíveis, objetivando-se, inclusive, a punição 
dos responsáveis, além da responsabilização civil por eventuais danos que 
ocorrerem. “ 
 
Req. 298/2021 – Solicita ao Poder Executivo que seja instalada a placa de 
identificação com o nome da Rua Manacá-da-Serra, localizada no 
Loteamento Jardim do Cedro VIII, no bairro Jardim do Cedro, denominada 
conforme Lei nº 11.098, de 20 de novembro de 2020. 
 
Req. 299/2021 – Solicita ao Poder Executivo  que seja ajustado a direção das 
câmeras de segurança nas praças do município, em serviço contratado com 
o site http://suacidadedigital.com.br/cidade/lajeado, gerando assim 
mais segurança as pessoas que frequentam estes locais. 
 
Req. 300/2021 – Solicita ao Poder Executivo e ao Sindicato dos Professores 
Municipais, informações adicionais, documentação pertinente, sobre a 
dívida de R$ 417 mil reais com a Unimed, conforme divulgado 



recentemente em jornal da cidade. Pede-se à prefeitura se existe controle 
sobre eventuais despesas da própria com o sindicato e ao sindicato eram 
feitas as auditorias ou prestações de contas aos associados. Solicita-se 
enviar cópia também à antiga Presidente da entidade, solicitando 
explicações sobre o assunto. 
 
Req. 301/2021 – Solicita a Secretaria da Fazenda, que apresente uma 
proposta de parcelamento ou um plano de pagamento diferenciado de 
impostos relativos ao período de bandeira preta. 
 
Limpeza do mato na calçada de passeio da Rua Arnoldo Uhry, no bairro 
Jardim do Cedro. 
 
Recolhimento de restos de móveis e sofás na Rua Ireno Schena nº 143, no 
bairro Planalto. 
 
Retirar monte de terra, que está ocupando metade da rua, localizado na 
Rua Progresso, próximo ao nº 110, no bairro Planalto. 
 
Recolhimento de entulho junto às lixeiras, no final da parte asfaltada da 
Rua Romeu Júlio Scherer, no bairro Planalto. 
 
Trocar lixeiras ao longo da Rua Romeu Júlio Scherer, no bairro Planalto. 
 
Conserto da lixeira e a colocação de mais uma na Rua Manacá-da-Serra, 
localizada no Loteamento Jardim do Cedro VIII, no bairro Jardim do 
Cedro. 
 
Colocação de brita na Rua Irma Baum Schneider nº 450, bairro Campestre. 
 
Roçada e limpeza na área verde localizada na Rua Germano Hallmann nº 
245, no bairro Campestre. 
 
Recolher o lixo verde na Rua Liberato Salzano Vieira da Cunha, em frente 
ao nº 1012, no bairro São Cristóvão. 
 
MÁRCIO DAL CIN e EDERSON FERNANDO SPOHR: (Req. 303 e 
319/2021) 
 
Req. 303/2021 – Solicita que considerando a crise na saúde pública e 
financeira devido ao Convid-19, para propor que após tramitação 
regimental, seja remetida ao Sr. Prefeito Municipal, a seguinte Indicação de 



Projeto, conforme o Art. 133 do Regimento Interno da Câmara Municipal 
de Lajeado. 
 
“Solicitamos ao Poder Executivo que seja preparado e encaminhado para 
esta Casa Legislativa um projeto para o setor dos transportes escolares 
privado, vans e similares, com as reinvindicações quanto as isenções da 
cobrança do ALVARÁ, da TAXA DO ENCAMINHAMENTO DO 
PROTOCOLO, com carência de até 12 (doze) meses e outras medidas que 
o Executivo Municipal achar pertinente ao tema, em virtude do Convid-19. 
Além do mais, solicitamos ainda, considerando a vida útil do veículo de 
transporte escolar que é fixada em 15 (quinze) anos a partir do ano de sua 
fabricação. Excepcionalmente, em função das consequências advindas do 
COVID-19, possibilita-se aos veículos que já estavam cadastrados junto ao 
sistema de transporte escolar de Lajeado até a data de 05/03/2021, o 
prolongamento da vida útil para 17 anos, no período compreendido entre 
2021 e 2025. ” 

A indicação faz-se necessária, como forma de colaborar em garantir 
a permanência em atividade destes proprietários de transportes escolares, 
vans e similares, diante da redução de receita, devido ao isolamento social 
exigido em decorrência da Pandemia. O objetivo desta indicação é atingir 
principalmente empresas que foram as primeiras a fechar e serão as 
últimas a reabrir.  

Tendo em vista as dificuldades enfrentadas pelo setor do transporte 
escolar privado, vans e similares, urge que se tomem medidas efetivas que 
possibilitem a continuidade do serviço, aliando o fornecimento de 
condições de subsistência às famílias que sobrevivem da exploração da 
atividade, com o interesse público vinculado, traduzido na facilitação da 
rotina diária dos estudantes que se utilizam do mesmo. 

Nesse sentido, o setor sofreu verdadeira paralisação no ano que 
passou, em função dos efeitos provocados pela estagnação oriunda da 
pandemia vigente – COVID-19. Não auferiu qualquer renda. Dessa forma, 
os poucos rendimentos havidos são insuficientes para a sobrevivência e 
manutenção da frota já existente, sendo inviável e impossível a renovação 
da mesma neste momento. 

Levando em consideração o fato dos veículos não terem circulado 
durante o período da pandemia, seu desgaste foi minimizado, portanto, é 
mais que justificável o aumento da sua vida útil em 2 (dois) anos. 

Sensíveis a tal realidade, apresentamos o Projeto de Indicação em 
tela, alterando as disposições constantes no § 2º do Art. 3º junto à Lei 
Municipal nº 8.800/2011, flexibilizando a vida útil dos veículos destinados 
ao transporte escolar remunerado, pelo período de 5(cinco) anos, tempo 
viável à recuperação do setor. Pelo exposto, contamos com a iniciativa e 



apoio do Chefe do Executivo Municipal para análise e em seguida para 
apreciação e votação desta Casa Legislativa. 

 
MÁRCIO DAL CIN: (Req. 319/2021) 
 
Req. 319/2021 – Solicita espaço no expediente para falar sobre os assuntos 
descritos a seguir: 
COVID-19; 
COMISSÕES; 
REQUERIMENTOS DA MESA DIRETORA. 
 
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 304, 305, 306, 307, 308, 309/2021 
e Ind. 38) 
 
Req. 304/2021 – Solicita ao Poder Executivo que, juntamente com a 
iniciativa privada, Univates, ACIL, CDL e demais entidades interessadas, 
elabore plano de recuperação econômica e do emprego para o período de 
pós-pandemia. 
 
Req. 305/2021 – Solicita à Secretaria de Educação e ao Conselho Municipal 
de Educação a elaboração de “plano de recuperação da aprendizagem” 
para os alunos das Escolas Públicas Municipais, tendo em vista o prejuízo 
na aprendizagem dos alunos causados pela pandemia. 
 
Req. 306/2021 – Solicita ao Poder Executivo a criação de cronograma de 
recolhimento de resíduos eletrônicos e/ou estabeleça ponto de entrega 
destes resíduos. 
 
Req. 307/2021 – Solicita ao Poder Executivo, que estude a viabilidade de 
proporcionar à população o agendamento de consultas nos postos de 
saúde pela internet. 
 
Req. 308/2021 – Solicita ao Poder Executivo que implemente o programa 
“Remédio em Casa”. O programa consiste em oferecer aos usuários do 
Sistema Único de Saúde - idosos, pessoas com deficiência, com mobilidade 
reduzida ou portadores de doenças crônicas -, entrega domiciliar de 
medicamentos de uso contínuo prescritos em tratamento regular. O 
“Remédio em Casa” tem como objetivo colaborar com o acesso aos 
medicamentos essenciais, possibilitar a humanização da assistência, 
proporcionar o uso racional dos medicamentos e diminuir as taxas de 
abandono ao tratamento pelo paciente. A entrega de remédios em 
domicílio, além de facilitar a vida do usuário da farmácia da rede pública, 
trará também benefícios ao próprio setor público da área de saúde, ao 



evitar aglomeração de um grande número de pessoas para retirada de 
medicamentos, otimizando a dinâmica e eficiência no serviço público nesta 
área. Para propiciar apoio logístico na execução do programa, o Poder 
Executivo poderá desenvolver as ações contando com a estrutura própria 
ou celebrar convênio com instituições públicas ou privadas e que realizem 
serviços de entrega de medicamentos. 
 
Req. 309/2021 – Solicita ao Poder Executivo a suspensão ou prorrogação 
do prazo de pagamento da taxa de renovação de alvará dos veículos 
escolares. 
 
Solicita a pintura da área destinada à ciclofaixa ao longo da Avenida 
Amazonas. 
 
MOZART PEREIRA LOPES (Req. 310/2021) 
 
Req. 310/2021 – Solicita espaço para falar sobre a saúde, educação e obras 
realizadas na cidade de Lajeado nos últimos dias.  
 
DEOLÍ GRÄFF (Req. 311/2021) 
 
Req. 311/2021 – Solicita espaço no Expediente para manifestar sobre: 
Corsan 
Prédio dos Correios 
Terceira idade 
Balsa no Rio Taquari 
Requerimento para Seplan. 
 
SÉRGIO LUIZ KNIPHOFF (Req. 312, 313, 324 e 325/2021) 
 
Req. 312/2021 – Solicita espaço para falar sobre os seguintes temas:  
Covid, casos em Lajeado, Rio Grande do Sul, Brasil e Mundo.  
Vacinas contra o Covid-19. 
 
Req. 313/2021 – Solicita ao Poder Executivo que encaminhe o nome dos 
integrantes e a data, local e hora dos encontros realizados pelo COE 
(Centro de Operações de Emergência). 
 
Req. 324/2021 – Solicita ao Presidente da AVAT (Associação dos 
Vereadores do Vale do Taquari) Diego Augusto da Rosa Pretto,  
esclarecimentos sobre quais medidas de proteção ao contágio do covid-19 
estão sendo cobradas ao Poder Executivo dos municípios que compõem a 
associação e quais medidas estão sendo adotadas para cobrar dessas 



Prefeituras pelas suas respectivas Câmara Legislativas. O Brasil chegou 
nesta semana a 40 dias consecutivos com uma média diária de mais de 1 
mil vítimas de covid-19, e a ocupação crítica de unidades de terapia 
intensiva (UTIs) em 19 estados pode elevar ainda mais o número de mortes 
causadas pela doença nos próximos dias.  
Em Lajeado, dados coletados no site do Hospital Bruno Born no dia 08 de 
março de 2021 as 19h e 30 min apresentava o seguinte quadro. Uti-Covid 
com 126% de ocupação, UTI Intermediária COVID com 100% dos leitos 
ocupados, Internação Covid com 137% dos leitos ocupados, em 
Observação do COVID estão 75% dos leitos ocupados. 
Muitos municípios estão tomando medidas isoladas, mas a rede de atenção 
em saúde não é isolada. Na rede de UTIs, geralmente temos um município 
polo maior e municípios satélites que dependem dessa rede. Se um 
município dentro dessa rede toma medidas restritivas e os outros não, os 
leitos vão ser ocupados da mesma maneira. Assim defendemos que 
medidas restritivas sejam endurecidas mesmo nos municípios em que o 
contágio não aparenta ser crítico. Precisamos evitar que a pessoa pegue a 
doença, e não, depois que ela pegou a doença, fazer controle de circulação 
e tentar criar novos leitos. A própria capacidade de criar leitos, é limitada, 
e não apenas pela disponibilidade de recursos financeiros. Existe um limite 
de equipes de saúde, porque essas também ficam doentes e são limitadas. 
Conseguimos criar um leito de um dia para o outro, mas não conseguimos 
formar um profissional capacitado para uma UTI de um dia para o outro. 
As medidas de restrição são bem-vindas, mas precisam ser mantidas por 
ao menos 14 dias para surtir algum efeito na circulação do vírus. Existe um 
tempo entre a contaminação pelo vírus e a manifestação dos sintomas em 
até duas semanas. Por isso, qualquer liberação antes desse período é 
prematura. Perante o caos instalado na saúde em contexto nacional e total 
colapso do sistema de saúde local, reforçamos o pedido, quais medidas de 
controle do contágio do Coronavírus estão sendo adotadas pelos 
municípios contemplados pela AVAT e quais as cobranças realizadas pelas 
Câmaras de Vereadores desses municípios. 
 
Req. 325/2021 – Solicita esclarecimentos sobre quais medidas de proteção 
ao contágio do covid-19 estão sendo cobradas ao Poder Executivo de 
Lajeado. O Brasil chegou nesta semana a 40 dias consecutivos com uma 
média diária de mais de 1 mil vítimas de covid-19, e a ocupação crítica de 
unidades de terapia intensiva (UTIs) em 19 estados pode elevar ainda mais 
o número de mortes causadas pela doença nos próximos dias.  
Em Lajeado, dados coletados no site do Hospital Bruno Born no dia 08 de 
março de 2021 as 19h e 30 min apresentava o seguinte quadro: Uti-Covid 
com 126% de ocupação, UTI Intermediária COVID com 100% dos leitos 
ocupado, Internação Covid com 137% dos leitos ocupados, em Observação 



do COVID estão 75% dos leites ocupados. As medidas de restrição são 
bem-vindas, mas precisam ser mantidas por ao menos 14 dias para surtir 
algum efeito na circulação do vírus. Existe um tempo entre a contaminação 
pelo vírus e a manifestação dos sintomas em até duas semanas. Por isso, 
qualquer liberação antes desse período é prematura. Perante o caos 
instalado na saúde em contexto nacional e total colapso do sistema de 
saúde local, reforçamos o pedido, quais medidas de controle do contágio 
do Coronavírus estão sendo adotadas pelo Poder Executivo de Lajeado e 
qual a cobrança que a Câmara de Vereadores de Lajeado está exercendo 
para que as medidas de proteção sejam adotadas. 
 
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 314, 315, 316 e Ind. 39) 
 
Req. 314/2021 - Solicita ao Poder Executivo que seja estudada a 
possibilidade de contratação de mais médicos para atenderem na UPA, 
visto que neste período de pandemia está havendo uma maior procura por 
atendimentos, o que agilizaria os mesmos e diminuiria a carga de 
atendimentos para os profissionais. 
 
Req. 315/2021 - Solicita ao Poder Executivo, para que seja informada a esta 
Casa Legislativa por qual razão não está sendo respeitada a lei que visa o 
atendimento prioritário, visto que foram inúmeras as reclamações de 
pessoas idosas que tiveram que aguardar em filas abaixo de sol para 
poderem retirar seus medicamentos, o que é um absurdo. 
 
Req. 316/2021 - Solicita ao Poder Executivo para que sejam tomadas as 
devidas providências quanto a falta de profissionais para atender no setor 
de Arquitetura, responsável principalmente pela fiscalização de obras, 
visto que inúmeras pessoas alegaram estarem sendo prejudicadas pois as 
visitas estão demorando para acontecer o que consequentemente acaba 
atrasando a conclusão das construções. 
 
SEOSP: solicitando melhorias na Rua Guanabara no bairro São Cristóvão, 
pois a mesma possui valetas tão grandes que podem gerar acidentes no 
local. 
 
SEOSP: solicitando a reforma da parada de ônibus localizada na Rua 
General Osório, proximidades da residência nº144 no bairro Centro, visto 
que a mesma está em precário estado de conservação. 
 
PAULA THOMAS (Req. 317/2021) 
 
Req. 317/2021 – Solicita espaço no  expediente para   falar sobre:   



Dia Internacional da Mulher,  
Hospital Bruno Born,  certificação de excelência nos serviços,  
Segurança Pública,  
Saúde / COVID – 19,  
Processos Legislativos/ Comissões. 
 
ADRIANO ROSA DOS SANTOS (Req. 318/2021) 
 
Req. 318/2021 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre 
Pavimentação, Covid e Educação. 
 
ALEX SCHMITT (Req. 320/2021) 
 
Req. 320/2021 – Solicita espaço para fala sobre os seguintes assuntos: 
Educação; 
Covid; 
Economia. 
 
HEITOR LUIZ HOPPE (Req. 321/2021 e Ind. 40/2021) 
 
Req. 321/2021 - Solicita espaço no expediente, para manifestação sobre os 
assuntos abaixo: 
Investimentos e Melhoramentos na Av. dos Ipês – Bairro Montanha; 
Pandemia Covid 19. 
 
SEMA, solicitando a colocação de mais lixeiras e do tipo fechadas com 
tampa, no lado oposto do Esporte Clube Estudiantes de Conventos e 
Comunidade São José Bonifácio em Conventos. 
JUSTIFICATIVA: 
- Existem duas lixeiras abertas (vazadas e sem tampa) naquele local; 
- Aquelas lixeiras não dão conta do volume depositado, pois é um ponto 
de uso estratégico de muitas famílias das redondezas, por tratar-se de um 
entroncamento de outras ruas e localidades, bem como outras atividades 
nas proximidades, como praça de Esportes, Igreja, Salão Comunitário e 
Escola; 
- Existe sempre muito lixo espalhado pelo chão, devido a falta de espaço 
nas lixeiras existentes e também por ser um ponto de circulação de muitos 
cães abandonados no local e outros que circulam pelo local, provavelmente 
devido à proximidade do Canil existente nas proximidades. 
 
SEMA, sugerindo o estudo da possibilidade de fazer 02 (duas) coletas 
seletivas de lixo por semana em nosso Município. 
JUSTIFICATIVA: 



- O percentual de lixo reciclado em nosso Município ainda é muito 
pequeno em relação ao volume total produzido; 
- Duas coletas semanais aumentaria a possibilidade da seleção dos resíduos 
e seria um incentivo para a população criar o hábito de fazer a triagem do 
lixo; 
- Há uma necessidade urgente de aumentar a reciclagem de resíduos e para 
isso os órgãos públicos precisam criar oportunidades e fazer programas e 
projetos de incentivo junto a população. 
 
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 322/2021) 
 
Req. 322/2021 – Solicita ao Poder Executivo que seja ampliado o parque 
Professor Theobaldo Dick, pois foram desocupados vários terrenos nesta 
área podendo ser utilizados para diversas modalidades esportivas e lazer, 
fazendo uso das mesmas além de proporcionar atividades para a 
comunidade, estaremos evitando invasões. 
 
ISIDORO FORNARI NETO (Req. 323, 326 e 327/2021) 
 
Req. 323/2021 – Solicita espaço no Expediente para se manifestar sobre o 
COVID-19. 
 
Req. 326/2021 – Solicita à Secretaria Municipal da Cultura, Esporte e Lazer- 
SECEL, que realize a contratação de um profissional na área da 
modalidade do JIU JITSU, para dar seqüencia ao projeto piloto para as 
crianças carentes do Bairro Moinhos e Cohab de Moinhos.    
 
Req. 327/2021 – Solicita ao Poder Executivo, que estude a possibilidade de 
fazer uma Parceria Público Privada – PPP de iluminação pública no 
Município de Lajeado. 
****************************************************************************************** 

      Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 09 de março de 2021. 

 

 

 

 

 


